

# 令和6年度 電波の日・情報通信月間記念式典を開催

総務省四国総合通信局（局長：田口 幸信）は、四国情報通信協力会との共催で、令和6年6月3日（月）に、「令和6年度 電波の日・情報通信月間記念式典」を松山市内において開催しました。

式典には約180名が出席し、冒頭主催者を代表して、長谷川総務大臣政務官、四国情報通信協力会井上会長（愛媛朝日テレビ代表取締役社長）からの式辞の後、電波や情報通信の発展に貢献した2団体、4個人を表彰しました。（受賞者は右下欄参照）

また、来賓として出席された、四国経済連合会佐伯会長及び愛媛県岸本参与より祝辞をいただきました。



## 「電波の日」四国総合通信局長表彰

【個人】

- ・木村 貞男（香川県電波適正利用推進員協議会 元会長）
- ・長岡 康博（愛媛県電波適正利用推進員協議会 元会長）

## 「情報通信月間」四国総合通信局長表彰

【個人】

- ・小田 敬美（愛媛大学法文学部・大学院人文社会科学研究科 教授）

【団体】

- ・徳島県立つるぎ高等学校（校長 濱口 和弥）
- ・Web×IoTメーカーズチャレンジPLUS徳島運営委員会（代表 谷岡 広樹）

## 「四国情報通信協力会会長表彰」

【個人】

- ・石川 進（公益財団法人日本無線協会 養成課程 元講師）

## 「電波の日」（6月1日）って？

昭和25年6月1日に電波法及び放送法が施行され、電波の利用が広く国民に解放されたことを記念して定められたもので、今年で74回目を迎えます。

## 「情報通信月間」（5月15日～6月15日）って？

情報通信の制度改革を機に、情報通信の普及・振興を図ることを目的として、昭和60年にもうけられたもので、今年で40回目を迎えます。